

平成29年1月12日 壬生町立稲葉小学校 No.9 文責:山口 薫

新年明けましておめでとうございます。 平成29年を迎え、心新たにやる気一杯の 稲葉小の教職員です。本校の特色ある教育 活動を推進していきますので、今年もどう ぞよろしくお願いいたします。

### 3 学期のスタート

18日間の冬休みが終わり、第3学期がスタートしました。授業日数は、6年生が49日、1~5年生が53日です。一番短い3学期、しっかり学年のまとめをさせ、卒業・進級の心構えを作らせたいと思います。6年生にとっては、最後の小学校生活が充実したもの、有終の美が飾れるような援していきます。全校児童で雰囲気を盛り上げ、感動の卒業式を迎えたいと思います。

始業式に発表された児童代表の作文の要旨を載せましたので、ご一読ください。

がんばりたいこと 2年 渡辺壮修 へいせい29年がはじまりました。四月になると、ぼくも三年生です。りっぱな三年生になれるように、ぼくが三学きにがんばりたいことが三つあります。

一つめは、二年生のべんきょうをきちんとおぼ えることです。二学きにぼくは、九九のにもきょうをがんがりました。家でも九九カードをやって、 九九をぜんぶおぼえることができました。でもご 学さにまとめのもんだいをやっていることにさ んのさました。だから、三学きのうちにしかりと いきましゅうして、二年生のべんきょうがかんぺき にできるようにしたいです。

二つめは、そうじをしっかりやることです。ぼくは、家ていか室のそうじをしています。たんとうの先生から、「家ていか室は、いつもきれいにするんだよ。」と、言われています。家ていか室そうじは三人しかいないので、自分のしごとをきちん

とやって、家ていか室をぴ かぴかにしたいと思いま す

三つ目は、サッカーのことです。ぼくは、一年生の



三学きのときにつがクラブジュニアに入りました。 入ったばかりでもしあいに出してくれたのでうれ しかったけど、すこしこわかったので、がんばっ てうまくなりたいです。ゴールをかくじつにきめ られるように、いっぱいれんしゅうしたいと思い ます。

この三つのことをがんばって、かんぺきな三年 生になりたいです。

#### 三学期のめあて 4年 梁島大夢

2 学期をふり返って一番がんばったことは漢字 練習です。家庭学習で漢字練習をたくさんやり、 テストも満足いく結果でした。

また、二学期には、宿泊学習で那須に行きました。そこでがんばったことは茶臼岳周回登山です。 十月なのに山は真冬のような寒さで、ロープウェイ乗場の温度計は一度でした。登山道は、岩がごつじている場所が多くとても歩きづらかったけれど、みんなでがんばって歩ききりました。つらかったけど、楽しかったです。

三学期にがんばりたいことが三つあります。一つ目はなわとびです。特に、二重とが連続が正なりたいです。二学期の最高記録がでいたので、お兄ちゃんのです。あいてしたので、お兄ちゃんです。あれてもとべるようにしたいです。をではしたいです。それから三学期には長なわ大会もはけみます。それから三学期には長なわ時よりも記録をのばしたいです。

二つ目は漢字です。ぼくは漢字の学習が好きなので、三学期にはどんな漢字を習うのか楽しみです。今まで習った漢字はなるべく文章を書くときには使って覚えるようにしています。三学期にはもっとがんばってさらに得意になりたいです。

三つ目は給食です。ぼくは好ききらいがはげしく、特にきのこや色の濃い野菜が苦手です。給食の時はいつも食べおわるのがおそいです。三学期は少しでもきらいな物をなくすようがんばりたいです。

- 三学期には二学期よりもいろいろなことをがん- ばって、体力をつけ、成せきも上がるように努力- したいと思います。

## 『みんななかよし稲葉の子』

12/5~9に人権週間を実施しました。「相手の気持ちや立場を大切にし、思いやりのある子ども」を目指し、全児童で人権標語を作りました。人権に関わる読み聞かせや道徳の授業、給食時には人権に関する音楽の紹介等がありました。最終日に行われたなかよし集会では、4年足助悠斗



君の人権作文「いじめはいけないよ」や各学年代表の人権標語を聞いたり、ビデオ「しらんぷり」を視聴したりしました。

「いじめは絶対いけないこと」や「いじめを見てしらんぷりもダメなこと」等が十分理解できました。そして、困っている人がいたら「思いやりを行動に移す」ことがとても大切であることも分かりました。これからも『みんななかよし稲葉の子』を育ていきたいと思います。

#### 3年担任が変わりました

12月14日から秋澤先生が3年担任として復帰しました。今の5年生が1,2年生の時の担任で、ほぼ3年間育児休業を取られていました。また、育休補充として勤務されていました猿山先生は、1月末より栃木市内の小学校にお勤めされます。2人の先生から一言いただきましたので、ご一読ください。

9ヶ月間お世話になりました。多くの ご理解とご協力をいただき感謝していま す。稲葉小を忘れず頑張っていきたいと 思います。 猿山菜摘

出産を経験して親の有難み、子の大切 さを実感しました。これから、子ども達 と毎日を元気に楽しく過ごしていきたい です。 秋澤幸子

### 学校評価アンケートの結果について

先月実施しました学校評価アンケートでは大変お世話になりました。児童が100%、保護者の方が98%の回収率で、地域の皆様92名からも回答をいただきました。記述欄にも様々な貴重なご意見をいただきありがとうございます。結果は2月の学校便りと一緒にお知らせします。

### 1月の主な行事

16(月)~ 論語検定週間

16(月) 委員会 下校指導

17(火) リサイクル 読み聞かせ 4年ふれあい技能体験 5年金銭教育

18(水) わくわく集会(長縄)

19(木) 学校評議員会 壬生中新入生説明会

20(金) ゆうがおみぶ

23(月)~ 給食週間

24(火) 町小学校合同学習会

25(水) 給食集会

27(金) 6年ふれあい技能体験

29(日) 県小学生駅伝競走大会

30(月) 通常日課開始(下校時刻が変わります) 後期縦割り給食班再開

30(月)~ 教育相談週間

#### 2月上旬

2月は「なわとび月間」です。

1(水) 登校指導 A日課5時間授業 町教育会研究発表会

2(木)入学説明会

6(月)委員会

7(火) リサイクル

8(水) わくわく集会(長縄大会) \*時間がありましたら、応援お願いします。

9(木) スクールカウンセラー来校

10(金) ゆうがおみぶ

# 湿 ドコモ未来大賞ゴールド受賞

12月14日の下野新聞をご覧になりましたか。2年の小菅雄笙君が「第15回ドコモ未来ミュージアム」で、デジタル部門最高位を受賞しました。作品は「いろいろなどうぶつやおばけたちのレストラン」で、

2週間をです、パ描全ジでで画品をでです、が描全がでからいいでででである。 デせえれい 国タ 1 応退ばれる 選ばれる 選ばれる 裏が



デジタル部門 こずげ かつしょ

た。12/11 の新聞各社に掲載された作品を紹介します。鮮やかな色彩が印象的で、「発想がユニークで、思わず笑みがこぼれてしまう」などの高い評価を受けていました。